

## Les Inf'Océans

{datsopic id=328 align=right}Semaine européenne pour les requins

Du 10 au 18 octobre 2009, des actions sont menées en France et en Europe pour développer des initiatives ayant pour objet la protection des requins. Un prédateur devenu proie. En effet, la plupart des populations européennes de requins sont en déclin à cause de la surpêche. Un tiers d'entre elles sont menacées d'extinction.

Coordonné par l'association Shark Alliance, cette semaine sera animée de plusieurs activités en France. Notamment à l'aquarium Nausicaa.

Nous vous invitons aussi à visiter cette petite sélection de lien pour découvrir les initiatives en cours menées par les associations Ailerons, Longitude 181, et mieux connaître ces animaux qui ont une place essentielle dans la chaîne trophique et qui participent à l'équilibre et à la santé de nos écosystèmes marins.

Ainsi qu'un dernier lien vers le site internet "Les dents de la mer" pour mieux connaître, comprendre et sauver ces seigneurs de la mer.

Au passage, je profite de ce message pour vous inviter à regarder un beau reportage "Les couleurs du grand bleu" depuis le site de ARTE.TV : Comment les poissons expriment leurs émotions ou leurs humeurs en parant leur corps de couleurs ou en changeant les motifs. Enquête auprès de scientifiques d'une station de recherche marine en Australie qui, à partir de leurs études, soutiennent que l'utilisation des couleurs chez les poissons est une forme de langage...